
中
央
区
は
、
６
月
に
行
っ
た
「
第
40
回

区
政
世
論
調
査
」
の
結
果
を
発
表
し
ま

し
た
。

「
区
の
施
策
の
満
足
度
」
の
項
目
で
、

「
不
満
」
と
「
や
や
不
満
」
を
合
計
し
た

「
不
満
足
」
が
多
い
項
目
は
、
次
の
様
な

順
番
で
し
た
。

「
不
満
足
」
の
施
策

①
駐
車
場
・
駐
輪
場
の
整
備
（
27
・
３
％
）

②
住
宅
対
策

（
19
・
５
％
）

③
再
開
発
等
に
よ
る
地
域
整
備

（
17
・
５
％
）

④
公
園
・
緑
地
・
水
辺
の
整
備

（
16
・
４
％
）

⑤
道
路
環
境
整
備
、
交
通
安
全
対
策

（
14
・
２
％
）

と
い
う
も
の
で
し
た
。

①
④
⑤
は
、
土
木
部
。

②
③
は
、
都
市
整
備
部
で
す
。

中
央
区
の
「
ま
ち
づ
く
り
」
に
つ
い
て

不
満
を
持
っ
て
い
る
区
民
が
多
い
こ
と
が

分
か
り
ま
す
。

私
（
志
村
）
は
、
10
日
の
築
地
市
場
等

街
づ
く
り
対
策
特
別
委
員
会
で
、
「
こ
の

世
論
調
査
の
結
果
は
、
区
の
『
ま
ち
づ
く

り
』
へ
の
批
判
で
は
な
い
か
」
と
指
摘
し
、

区
の
見
解
を
問
い
ま
し
た
。

土
木
の
担
当
は
「
物
理
的
な
制
約
が
あ

る
な
か
で
、
色
々
な
手
法
を
使
っ
て
区
民

要
望
に
応
え
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。

都
市
整
備
の
担
当
は
「
施
設
系
の
も
の

は
機
会
を
見
て
確
保
す
る
努
力
を
継
続
し

た
い
。
再
開
発
に
つ
い
て
の
不
満
足
の
理

由
は
、
地
域
へ
の
影
響
が
考
え
ら
れ
る
」

と
答
え
ま
し
た
。

私
は
、
調
査
結
果
を
真
摯
に
う
け
と
め
、

区
民
と
と
も
に
「
ま
ち
づ
く
り
」
を
進
め

る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。
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★
「
満
足
」
し
て
い
る
施
策

①
公
園
・
緑
地
・
水
辺
の
整
備

（
33
・
7
％
）

②
清
掃
・
リ
サ
イ
ク
ル
事
業
の
推
進

（
26
・
4
％
）

③
子
育
て
支
援

（
16
・
8

％
）

④
観
光
振
興

（
15
・
6
％
）

⑤
保
健
衛
生

（
15
・
3
％
）

★
「
重
要
」
と
考
え
る
施
策

①
高
齢
者
福
祉
・
介
護
（
73
・
6

％
）

②
子
育
て
支
援

（
69
・
０
％
）

③
防
災
・
防
犯
対
策

（
67
・
3

％
）

④
障
害
者
福
祉

（
66
・
6
％
）

⑤
保
健
衛
生

（
62
・
4

％
）

★
「
江
戸
バ
ス
」
の
利
用
経
験

①
知
っ
て
い
る
が
利
用
し
た
こ
と
は

な
い

（
58
・
5

％
）

②
利
用
し
た
こ
と
が
あ
る（

29
・
9

％
）

③
知
ら
な
い

（
11
・
2

％
）



ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）

ブログを毎日更新しています。「志村たかよしワールド」と検索してごらんください。

９
月
12
日
に
行
わ
れ
た
「
東
京
の
う
た
ご
え
合
唱
発
表
会
」
の
小
編
成
の
部
に
、

私
も
参
加
し
て
い
る
男
性
コ
ー
ラ
ス
「
ヤ
ロ
ー
ズ
」
が
出
場
し
ま
し
た
。

演
奏
曲
は
「
津
軽
平
野
」
と
「
威
風
堂
々
」
。

が
、
な
、
な
ん
と
２
位
に
入
賞
し
た
の
で
す
。

10
月
に
長
崎
で
行
わ
れ
る
「
日
本
の
う
た
ご
え
祭
典
」
の
合
唱
発
表
会
に
ノ
ミ
ネ
ー

ト
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
、
う
れ
し
い
の
で
す
が
、
日
程
の
調
整
が
つ
く
か
ど
う
か
が

心
配
で
す
。

みんな なかよし

京橋築地小学校

９月17日から10月15日までの会期で、

第３回定例会が開催されます。

22日の一般質問で、私は、鞠子勝彦

議員とともに質問します。

予定している質問の柱は、①核兵器

廃絶②高齢者の「無縁社会」問題③自

治体のあり方④ワーキングプア解消と

雇用創出⑤中小企業支援・内需拡大に

よる景気回復策 です。

ぜひ傍聴においで下さい。

ぼくらの願いを折りづるにのせて

中央小学校 ｓｍｉｌｅ

有馬小学校


